

# Ferienbetreuung: Zusätzliche Sportwoche in Döhlau

**Döhlau** – Zusätzlich zur üblichen Ferienbetreuung durch die Volkshochschule an der Grundschule in Tauperlitz bietet die Gemeinde Döhlau in den Sommerferien heuer erstmals über einen externen Anbieter eine Sportwoche an. Im März war zum ersten Mal im Gemeinderat über das Thema diskutiert worden, nun steht ein Termin: Von 9. bis 13. August lädt der Anbieter „Xund ins Leben“ zur Erlebnis Sport Woche ein.

Ein Teil der Kosten wird von der Gemeinde Döhlau übernommen. Die Anregung zur Kostenübernahme kam im März von Jürgen Wolfrum, PFG. Er ging davon aus, dass die Gemeinde aufgrund der Corona-Pandemie nur einen Teil des für junge Bürger bereitgestellten Taxi-Geldes für nächtliche Heimfahrten brauchen werde. Zudem gelte es, die Eltern, von denen viele ihren Jahresurlaub bereits aufgebraucht haben, in dieser schwierigen Zeit zu unterstützen. Den Zuschuss erhalten nur

Kinder aus dem Döhlauer Gemeindegebiet. Für sie kostet die Teilnahme an der Sport-Woche 99 Euro; Teilnehmer von auswärts müssen (je nach Anmeldezahlen) 135 beziehungsweise 145 Euro bezahlen.

Das Angebot richtet sich an Sechsbis 14-Jährige; auf dem Programm stehen Trend- und Sommersportarten, Natur und Abenteuer, Sport im Team, Bewegungskünste und Zirkus, Tanzen, Fitness und Gesundheit. Ein günstiges Mittagessen, das zusätzlich bezahlt werden muss, organisiert der Veranstalter. Die Betreuung findet von Montag bis Donnerstag jeweils von 9 bis 17 Uhr und am Freitag von 9 bis 15 Uhr statt; Treffpunkt wird jeweils an der Von-Püchel-Schule in Tauperlitz sein. Weitere Informationen und Anmeldung (bis 30. Juni) unter [www.xundinsleben.com](http://www.xundinsleben.com) unter der Rubrik Feriencamps/Anmeldung. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt; es müssen sich mindestens 24 Kinder anmelden. *Sandra Langer*